
 

 

 第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 

 

例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：栗原幹樹 会長エレクト：米澤松文    事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副 会 長：相原 清  幹 事  ：新藤正樹             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616    

会場監督：根岸君代                      E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp   

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp      

第2430回           2020年6月23日（火）   

合    唱 ：「それでこそロータリー」                  司会：新倉裕明副幹事 

ゲ  ス  ト： 

誕 生 祝 い：ございません。 

入 会 祝 い：ございません。 

 

 

 (本日)6月16日（火）                  出席免除会員 9名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

37    28   16（6）  64.7％     名    ％ 

 

 

第2430回例会                                   2020年6月23日 

会長卓話                                 平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 栗原幹樹 

    

今年度最終例会となりました。 

新型コロナの影響があったとはいえ、この一年間ご協力をいただき感謝申し上げます。 

私のお客様にもロータリアンの方がいらっしゃいます。 

今年度会長であることを伝えると、不思議そうな顔をして「新しいクラブなの？」と 

若輩者が会長を務めることが不自然に感じた方もおられました。 

来月からは自分なりのロータリーを模索しながら楽しみたいと思います。 

今年度の総括を話せと今日はお時間をいただきました。 

前半戦は行事が立て続けにあり、あっという間の半年でした。 

特に悪天候の中、五十周年記念植樹祭は柱となる行事でした。 

当クラブは、青少年事業を数多く支えています。サッカー、テニス、ドッジボール、野球と多くの少年少女を

後押ししています。ただ残念なのは会員が参加する場面がほとんどないということです。この点については今

後関わり合いの方法を模索し、より良い奉仕事業に磨いてゆく時期が来たように感じました。 



 

 

 

 

さて、現在、バーチャル国際大会が開催されています。その中でマローニー会長は 

 元に戻ることはない 

 Digitalを活用する 

 課題を機会と捉える 

 若い人のパワーとリーダーシップが必要 

 ロータリーそのものがリアルなソーシャルネトワークである。 

 思いやりは良い世界を創る 

 組織の高潔性が問われる時 

 例会出席が入会の妨げになっている。 

 家族や子供が参加できる例会を 

 ロータリーは約束を守る団体である、などと締めくくっておられました。 

アメリカと日本の違いはあれ、世界の中心となる国の進む方向を無視はできません。 

いずれは変化に対応せざるを得ないと思います。 

 

源流の会という全国のロータリアンが集まるサイトがあります。 

ロータリアンに正しい奉仕理念を理解していただきたい、という目的で運営されています。 

2680地区PDG田中毅さんが会長となり、様々な文献の公開や全国からの相談に乗っておられます。そこそこ

のご年齢と思いますがZOOMによるセミナー開催、例会開催の推奨を発信されています。 

ある他クラブからの運営（寄付）の相談に対して、「自分の所属クラブの一員である前に国際ロータリーの一員

である責任と信用を守るべきだ」と仰っておりました。 

 

私は次年度、地区のクラブ管理運営委員会に参加しますが、ロータリーの目的でもある「知り合いを広めるこ

と」を楽しんで見たいと思います。他のクラブの現状も知ることができると思いますので、フィードバックし

て参りたいと考えています。 

また、クラブに於いては長期計画を任されましたので、あらゆる角度から可能性を模索して見たいと思います。 

最後は華やかに納会をイメージしていましたが、今しばらく辛抱の時間が必要だと思います。ご挨拶をさせて

いただきながら、ピンとこない自分もいます。 

改めまして一年間ありがとうございました。 

  

 

    



 

 

 

                                                                                                                             

【スマイルＢＯＸ 】         

◎栗原幹樹さん＝今年一年、ありがとうございました。次年度、米澤年度よろしくお願い致します。 

◎米澤松文さん＝来期7月7日より米澤年度が始まります。ご出席よろしくお願い致します。 

◎渋谷精一さん＝栗原年度終了の例会です。新型コロナウイルスで大変な年度であり、大変ご苦労様でした。 

◎杉﨑 正さん・相原 清さん＝栗原会長、新藤幹事、ご苦労様でした。 

◎櫻田 敬さん＝栗原年度皆様、ご苦労様でした。 

◎林 啓之さん・根岸君代さん＝今年一年色々ありましたが、栗原年度も今日で終了します。良かった事 

               IMの大成功、後半はコロナ禍でさあ大変となってしまいましたがご苦労様 

               でした。ありがとうございます。 

◎梅原謙司さん・北澤輝清さん・真壁佐一さん・比企 武さん・若森康伸さん・新倉裕明さん・野村知広さん 

 苅谷政夫さん・相原美紀さん・八日市屋敏雄さん 

＝栗原会長、大変ご苦労様でした。考えていた以上の苦しみを味わってこられましたがお痛様でした。 

 次年度、米澤会長の前途を祝します。 

 ◎山田 裕さん＝栗原会長、お疲れ様でした。入会初年でお役に立てませんでしたが、会長を支えた皆様も

お疲れ様でした。 

    

 6月23日スマイル合計額は23,000円でした。   


